



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Lunes 3 de noviembre de 2008</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

## POLÍTICA

Este domingo se realizó la feria contra la reopresión, para conmemorar dos años del desalojo de la Sexta Querétaro por parte de autoridades del PAN, que mantiene una actitud represiva permanente. (NC)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La administración estatal recibirá del orden de 800 mdp de la federación en el mes de noviembre, anunció el Secretario de Planeación y Finanzas, **Manuel Alcocer Gamba**. (NC)

En noviembre y diciembre se recibirán recursos federales por 800 mdp, del presupuesto programado para este año, esto lo dio a conocer el secretario de finanzas de gobierno del Estado, **Manuel Alcocer Gamba**. (PC)

Entrevista. **Alejandra González Tostado**, Presidenta de la CANACO, **Vicente Suárez de Miguel**, director de SUMI y **Carlos García Astorga**, perteneciente al giro de comercial de CANANCO invitan a la Querexpo que del 6 al 9 de noviembre. Se quiere dar a conocer que es un espacio de la CANACO en el que habrá actividades para toda la familia, enfocada a vender desde un lápiz hasta una casa. Los precios serán por debajo del mercado, habrá también rifas donde se tendrán, viajes, motos, muebles y algo muy importante: la entrada es libre. Todavía hay lugares para los comerciantes que quieran vender sus productos. Todos los productos son de comerciantes queretanos, a precios muy justos. Los comerciantes pueden hablar directamente a la CANACO para poder adquirir su stand, no deben de caer ante esta crisis económica, hay que tener positividad y pensar que es una realidad; sin embargo en donde hay crisis hay oportunidad y queda muy claro que a la gente que le va bien, es porque tiene una actitud en donde tiene claro que le tiene que ir bien. (PC)

El modelo de las out sourcing ha demostrado que no funciona y en unos cinco años caerá por su propio peso, señaló el director de la facultad de psicología, **Jorge Lara Ovando**. (NC)

Los psicólogos no son contratados por las empresas, pero son ellos quienes podrían ayudar a resolver algunos asuntos laborales importantes y mejorar la calidad de vida de los trabajadores, señaló el académico de la facultad de psicología de la Universidad Autónoma de Querétaro, **Jaime Rivas Medina**. Anunció el segundo foro sobre el trabajo. (NC)

Cabeza. Del 5 al 7 de noviembre, la facultad de Psicología, va a llevar a cabo el segundo foro "Re imaginando la psicología del trabajo". (PC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hay una auditoria que se realizó en la secretaría de educación pública y ésta arroja que existen más de 500 maestros en nuestro país, que perciben hasta 700 mp mensuales. El diputado presidente de la comisión de educación, **Oscar Arturo Rodríguez Cervantes**, manifestó que no está de más repasar las cuentas a nivel estatal. (PC)

Cabeza. El 13 y 14 de noviembre en la facultad de Contaduría y administración de la Universidad Autónoma de Querétaro se llevará a cabo, el congreso juvenil, *de mente joven, te atreves*. (PC)

## SOCIEDAD

Hay cerca de mil 200 sitios con vestigios arqueológicos en Querétaro, pero no hay recursos para atenderlos todos, apuntó el director del INAH en Querétaro, **Diego Prieto**. (NC)

Cabeza. Una vez concluida la restauración de los colmillos de mamut, encontrados en el municipio de Amealco, serán exhibidos en la comunidad. Personal del lugar será capacitado por el INA. (PC)

El 6 no noviembre el museo regional de Querétaro cumple 72 años, por lo que se realizarán diversos eventos conmemorativos, informó la directora **Rosa Esthela García**. (NC)

Con motivo del 72 aniversario del Museo regional, se llevarán a cabo conciertos, exposiciones, talleres y actividades infantiles, esto lo informo su directora **Rosa Esthela García**. (PC)

Este viernes serán inauguradas las fuentes danzarinas de la plaza constitución y la de mariano de las casas, con una inversión de 12 mdp, informó la secretaria de turismo **Esther Carboney Echave**. (NC)

Por fin este viernes próximo, van ser inauguradas las fuentes danzarinas, de plaza constitución y plaza Mariano de las Casas, para las que se invirtieron 12 mdp, esto lo informa **Esther Carboney Echave**. (PC)

La fracción del PAN en el Senado, propuso crear el registro nacional de arte sacro, para evitar saqueos y comercio ilegal de estas piezas. (NC)

Se ha sobrevaluado la alarma en los migrantes por la crisis económica de Estados Unidos, así lo asegura el presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante, **José González Ruiz**, quien desmiente que los migrantes que regresan para las fiestas de fin de año, piensen en quedarse permanentemente, en Querétaro. (PC)

Han fallecido este año, 22 queretanos en tierras norteamericanas, por ir en busca del sueño americano, señaló el presidente de la comisión de asuntos municipales y del migrante **José González Ruiz**. (NC)

Denuncia: Pensionados del IMSS señalan que en el banco Santander de Corregidora les están pagando parcialmente y les piden que acudan después a recoger el resto. (NC)

Durante este fin de semana en que los panteones estuvieron llenos, hubo gente que aprovechó para ganarse unos pesos, acarreando agua para las tumbas. También hay músicos que ofrecen interpretar la música favorita de los difuntos. (NC)

En el panteón del Cimatarío hay actualmente 10 mil 500 personas sepultadas. Ahí, algunos lloraron por los que se fueron, mientras afuera, la venta de todo, estuvo en su apogeo. (NC)

Se realizó el operativo especial de fin de semana con motivo del día de muertos, con un saldo blanco, indicó el secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Se reporta saldo blanco dentro del municipio de Querétaro, con motivo del operativo del día de muertos. Lo más relevante fue el retiro de comerciantes no autorizados en vía pública, así como un lesionado que tuvo que recibir atención médica, así lo informó **Jorge Luís Alarcón Neve**. (PC)

Habitantes e la colonia irregular La Esperanza, se reunieron con autoridades de la Secretaría de gobierno, para solicitar que se les regularice su fraccionamiento. Señalan que ya tienen los servicios básicos y sólo falta regularizar. (NC)

Al momento la feria internacional de Querétaro cuenta con un avance del 85% y a mediados del mes, podría quedar ya instalado el 100% de toda su infraestructura. (PC)

Más de 500 perros de diferentes razas participaran en la onceava exposición canina, dentro de la Feria Internacional de Querétaro. (NC)

Cabeza. Más de 500 perros de diversas razas del mundo participarán en la décimoprimer exposición canina, en la feria internacional el 29 y 30 de noviembre. (PC)

## MUNICIPIOS

Los trabajos del dragón en avenida Constituyentes van al 23%, aseguró el secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**, quien apuntó que se concluirá en dos meses, trabajando en horarios nocturnos. (NC)

Al momento se han reconstruido un millón 800 mil metros cuadrados de pavimento por medio del dragón. Esta mañana se ubica en San Francisquito, esto lo informó **Luís Vázquez Zepeda**. (PC)

Entrevista. **Juan Alberto González Arce**, Secretario de servicios públicos del municipio de Querétaro comenta que los panteones están a cargo de su área y estuvieron trabajando el fin de semana, con buenos resultados, solamente una picadura de alacrán en el panteón de Hércules. Hubo 128 mil personas que los visitaron, la mayor parte del domingo. Cada persona produjo un kilo de basura adicional. Trabajaron 250 gentes en la limpieza, se hicieron 104 viajes de pipas de agua para la limpieza de las tumbas y regar las flores. Por otro lado, todos los sábados de noviembre se va a hacer recolección de tiliches en la zona centro de la ciudad, para que la gente saque muebles, aparatos y artículos que ya no les sirvan. Muchos los dejan en el techo de la casa y como parte del programa de embellecimiento del centro histórico, se les invita a deshacerse de ellos. (NC)

A 5 semanas de que inició la campaña de recolección de pilas, se ha acopiado tonelada y media de estos residuos, así lo dijo **Juan Alberto González Arce**. (PC)

Con la campaña de recolección de pilas, el municipio de Querétaro ha recolectado mil 450 kilos en tan sólo 5 semanas, señaló **Juan Alberto González Arce**, quien anunció que se espera tener 30 contenedores antes de terminar el año. (NC)

Cabeza. Durante el mes de noviembre, se realizara la recolección sabatina de tiliches en el centro histórico, se estima recolectar, 16 toneladas. (PC)

Cabeza. El municipio entregó la obra de urbanización a la calle Belisario Domínguez en la delegación Félix Osos. (PC)

Cabeza. El 8 de noviembre se estará trabajando en las calles de Corregidora y Juárez, el 15 de noviembre en los andadores 16 de septiembre, Matamoros, 5 de Mayo y libertad, así como avenida Pasteur y calle 16 de septiembre. (PC)

En noviembre se hará la recolección de tiliches en el centro histórico, para recoger todos los objetos sin valor que la gente ya no use. (NC)

Cabeza. En el centro cívico se llevó a cabo la entrega de sillas de ruedas para adultos y 3 para niños, así como 10 andaderas para mayores y 5 para niños, para beneficiados del programa del DIF municipal de Querétaro. (PC)

Cabeza. Con una inversión superior a los 10 mdp, mensualmente, el DIF municipal entrega más de 2 mil 580 despensas para personas de la tercera edad. (PC)

Se repartirán 2 mil cobijas en el municipio de Ezequiel Montes, informó el Alcalde **Martín Vega**, quien apuntó que se considera también abrir albergues. (NC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Antes de concluir el año, deberá salir la licitación para la construcción del hospital de alta especialidad que contempla una inversión de 600 mdp, esto lo informó **Rafael Asensio**. (PC)

Para el 2010 las cuotas de recuperación podrían desaparecer en el Hospital general, lo señaló su director. El objetivo es integrar a personas beneficiadas del hospital al seguro popular, lo informó **Rafael Asensio**. (PC)

Antes de concluir el año deberán ser inaugurados los seis centros de *Nueva vida* que se construyeron en Querétaro con los recursos incautados a **Shenli Ye Gon**, informó el coordinador del consejo estatal contra las adicciones, **Jaime Ponce Alcocer**. (NC)

Cabeza. El día de mañana en la Alameda Hidalgo se inaugura la exposición fotográfica de la sierra gorda. Se prevé la visita del secretario del medio ambiente, **Rafael Elvira**. (PC)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. El director de promoción de derechos humanos, de la secretaría de seguridad pública federal, **José Hernández**, impartió la plática, *Derechos humanos, equidad de género y seguridad pública* a más de 300 oficiales y cadetes. (PC)

Un sujeto acusado de homicidio en San José Iturbide Guanajuato, fue trasladado a esta ciudad el pasado sábado. Fue traído para realizarse una valoración psicológica, en medio de un fuerte operativo realizado por policías armados. (NC)

Sigue habiendo muestras de la presencia del narcotráfico en Querétaro, señaló el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, al referirse al narco rancho de San Juan del Río. Dijo que poco a poco se va destapando la cloaca aquí en el Estado y en todo el país. (NC)